
PARTIE OFFICIELLE

NOMINATION ECCLÉSIASTIQUE

Par décision de Son Éminence le Cardinal Bégin :

M. l'abbé Maxime FORTIN, de retour de Rome, a été nommé aumônier du Couvent des Sœurs de Saint-Joseph de Saint-Vallier. M. l'abbé Fortin est attaché à la rédaction de l'*Action Sociale* et de la *Semaine Religieuse*, ainsi qu'à l'Union Régionale Québécoise de l'Association Catholique de la Jeunesse canadienne-française, dont il devient l'assistant-aumônier.

PARTIE NON OFFICIELLE

FÊTE PATRONALE

La *Semaine Religieuse* prie Sa Grandeur Monseigneur Paul-Eugène Roy, archevêque de Séleucie, de daigner agréer, à l'occasion de la Saint-Eugène, ses hommages et ses souhaits respectueux.

CAUSERIE DE LA SEMAINE

NOS RELIGIEUSES MISSIONNAIRES EN CHINE

UN APPEL

Il faudrait absolument *vingt mille piastres* pour construire au plus tôt, dans la ville de Harbin, en Mandchourie, et un hôpital, et un orphelinat, et une crèche, et un ouvroir, et une chapelle, et un petit couvent pour les Sœurs. — C'est l'une des anciennes Franciscaines de la Grande-Allée qui écrit cela de là-bas, où elle est rendue depuis quelque temps. Si quelqu'un peut disposer immédiatement de \$20,000 en faveur de cette pauvre mission mandchourienne, cela facilitera singulièrement les choses. Nous dirons plus loin à quelle adresse il faudra envoyer cette aumône.